

16. Dezember 2019

TOP 5: Spielfläche Ulmenstraße/Lilienthalstraße/Dorenkamp-Nord

Im Rahmen des Projektes „Soziale Stadt“, hier: Lilienthalstraße, wurden zu Beginn des Jahres 2015 die Gebäudebestände vom Wohnungs-Verein Rheine eG an einem privaten Eigentümer verkauft. Der neue Eigentümer legte Planungen für eine umfassende Sanierung vor, und mit dem Kreis Steinfurt wurde ein Konzept für die Einbindung von Mitteln der Wohnraumförderung abgestimmt. Die Gebäudesanierung konnte nach Bewilligung der Mittel im November 2015 starten.

Für das Gebäude Zeppelinstraße 26 hat die Eigentümergemeinschaft eine aufwendige Neugestaltung umgesetzt, die nun den barrierefreien Zugang zu den Aufzügen ermöglicht. Diese Maßnahme wurde mit Mitteln des Hof- und Fassadenprogramms gefördert.

Der Eigentümer der Gebäude entlang der Lilienthalstraße beabsichtigt die Außenanlagen entsprechend des mit dem Fachbereich 5 abgestimmten Konzeptes neu zu gestalten. Damit wären die Sanierungsmaßnahmen in diesem Bereich abgeschlossen.

Lediglich der für alle gut zu erreichende öffentliche Spielplatz Lilienthalstraße bedarf noch einer Aufwertung. Dies geht aus dem Spielflächenbedarfsplan hervor. Hier wurde die Fläche als besonders renovierungsbedürftig/ROT eingestuft. Nach Auskunft des Fachbereiches 5 stehen zur Aufwertung der Spielfläche Mittel aus dem Projekt „Soziale Stadt“ in Höhe von 70.000,00 € zur Verfügung. Die Verwaltung des Jugendamtes schlägt vor, diese Fläche unter Beteiligung der Anwohner(innen) mit den zur Verfügung stehenden Projektmitteln in Höhe von 70.000 € im Frühjahr 2020 komplett zu sanieren.